

令和6年度
学校だより

第 43 号 ~考える子 優しい子 元気な子~

糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

R 7. 3. 7 発行

☆★ ありがとうの思いを胸に ☆★

3月4日（火）に「6年生への感謝の会」「地域の方への感謝の会」「鼓笛移杖式」を行いました。

「6年生への感謝の会」は5年生が中心となって企画し、準備を進めてきました。5年生の三瓶さんの「6年生のみなさんへ」の発表の後、清掃の縦わり班に分かれて「糠沢クエスト」を行いました。校舎内8か所に設けられた「早口ことば」や「ジェスチャー」などの課題をクリアし、シールを集めます。クリアするのが難しい課題もあり、悪戦苦闘しながらも楽しくチャレンジすることができました。また、6年生へ1年生からメダル、2年生からペン立て、4年生から手紙をプレゼントしました。3年生は「感謝の会」の招待状を作成し、1～5年生みんなで6年生への感謝の気持ちを伝えました。6年生を代表して田中さんがお礼の言葉を述べ、最後にみんなで歌った「僕らまた」には、それぞれの思いが込められ、心温まる楽しい「感謝の会」となりました。

続いて行った「地域の方への感謝の会」では、登下校の指導・見守りをしてくださっている方々に来ていただき、日頃の感謝の気持ちを込めて手紙と花をプレゼントしました。地域の方々が見守ってくださっているおかげで、子どもたちが安全に登下校できていることに感謝しています。いつもありがとうございます。

最後に「鼓笛移杖式」です。6年生の氏家さんから5年生の大内さんへ鼓笛移杖があり、4・5年生で「ドラムマーチ」「校歌」を演奏しました。糠沢小の伝統を受け継ぐ、すばらしい演奏でした。

今年度もあと2週間となり、進級・卒業に向けての仕上げの時期です。6年生は、糠沢小学校の代表として様々な場面で活躍した誇りを胸に、小学校を巣立っていくように、在校生は、新しい学年への希望をもって進級できるように、教職員一同、力を合わせて指導していくたいと思います。



授業参観・PTA総会 学年懇談会

2月28日（金）に授業参観、PTA総会、学年懇談会を行いました。保護者の皆様には、ご多用の中、ご出席いただき、ありがとうございました。

PTA総会で、令和8年度以降の「運動会」の「午前開催 or 1日開催」についてのお考えを伺ったところ、大部分の方がこれまで通りの「午前開催」を希望していることがわかりました。

4月の年度始めの時期の子どもたちの体力や練習の負担等を考慮し、慎重に関係団体と協議していきたいと思います。